



Geschäftsübergabe Schreinerei Gadiant AG, Pfäffikon SZ

Nach 30 erfolgreichen Jahren «Schreinerei Gadiant» freut es uns sehr, unser Geschäft in jüngere Hände weitergeben zu können.

Wir haben in dieser Zeit viele zufriedene Kundinnen und Kunden betreut, welche uns immer wieder ihr Vertrauen geschenkt und ihre Treue gezeigt haben. Die grosse Wertschätzung unserer Arbeit mit unseren langjährigen Mitarbeitern war stets ein wichtiger Faktor für den Fortschritt in unserer Firma. Während unserer Geschäftstätigkeit in drei Jahrzehnten hat sich vieles verändert und weiterentwickelt. Was uns davon sicher bleiben wird, sind auch nach der Geschäftsübergabe die persönlichen Kontakte mit Ihnen als Kundin oder Kunde.

Mit Fabian und Patrizia Rhyner können wir unseren Betrieb in neue, kompetente Hände übergeben. Mit ihrem Engagement, ihrem Elan und mit Ihrer offenen Art werden sie den Betrieb auch künftig auf dem erfolgreich eingeschlagenen Weg weiterführen können. Es freut uns sehr, dass sie alle bestehenden Mitarbeiter übernehmen werden und wir sie in nächster Zeit ebenfalls noch im Geschäft unterstützen dürfen.

Unser Dank gilt auch Fabian und Patrizia, die Mut und eine grosse Bereitschaft zeigen, unseren Betrieb zu übernehmen und ihn in eine hoffnungsvolle, weiterhin erfolgreiche Zukunft führen wollen. Deshalb wünschen wir ihnen von Herzen alles Gute und viel Glück und Erfolg in den kommenden Jahren.

2025 wird für uns ein herausforderndes und spannendes Jahr!

Es ist uns eine Freude und Ehre, dass wir die Schreinerei Gadiant AG von Hansjörg und Eveline ab dem 1. Januar 2025 mit viel Power und Engagement übernehmen dürfen!

In den letzten 12 Jahren hat Fabian wertvolle Erfahrungen in der Schreinerei gesammelt und wird nun gemeinsam mit bestehenden sowie neuen Mitarbeitern die Schreinerei Gadiant AG weiterführen. Patrizia wird ab April 2025 für die administrativen Tätigkeiten im Büro zuständig sein. Hansjörg und Eveline werden uns weiterhin mit ihrem Wissen und ihrer Erfahrung im Betrieb unterstützen. Wir schätzen es sehr, dass alle Mitarbeitenden diesen Schritt mit uns unternehmen und wir auf ein flexibles und effizientes Team vertrauen dürfen. Auch in Zukunft werden wir Lehrlinge im Betrieb ausbilden und damit unser Handwerk an die nächste Generation weitergeben.

An dieser Stelle danken wir Hansjörg und Eveline herzlich für das Vertrauen, das sie in uns setzen, indem sie uns ihr Lebenswerk anvertrauen. Ein besonderer Dank gilt Hansjörg für die wertvolle und lehrreiche Zusammenarbeit während der vergangenen Jahre. In dieser Zeit durfte Fabian viel von Hansjörgs umfangreichem Fachwissen lernen und profitieren.

Ein grosser Dank gilt auch unseren bestehenden und zukünftigen Kunden für ihr Vertrauen! Wir freuen uns, Sie weiterhin mit unserer Qualität und unserem Service zu überzeugen.

**Wir wünschen Ihnen allen frohe Weihnachten
und einen guten Rutsch ins 2025!**

**Auf ein aufregendes Jahr
voller neuer Möglichkeiten!**

Hansjörg & Eveline Gadiant

Fabian & Patrizia Rhyner